

GAE BENEDITO, DIRECTORA DE BENEDITO DESIGN

“La calidad de la iluminación es imprescindible en un baño pequeño”



>> Lámpara colgante Candle Triplex, Grok, 2017

El programa de necesidades, la distribución del espacio, la definición de la calidad ambiental deseada y la elección de los elementos de baño son los aspectos más importantes a tener en cuenta a la hora del diseño de un baño que nos proponen desde Benedito Design.

Así, para **Gae Benedito**, *directora de Benedito Design*, el inodoro que integra el bidet, como, por ejemplo, el modelo In-Wash® de Roca, sería uno de los elementos que no podrían faltar en un baño de hoy en día. *“Al igual que la zona de ducha, que merece especial atención, por lo que recomendamos pensar en la sustitución de la bañera para instalar una ducha de gran formato que incorpore ‘zona seca’ y elegir bien los rociadores y el efecto lluvia, porque ambos pueden aportar grandes dosis de confort”*, afirma Benedito. Todo ello buscando un diseño *“acertado”*, que aporte funcionalidad, estética y calidad ambiental, con el objetivo de sacar el máximo partido a un baño si no se dispone de mucho espacio. En este sentido, la directora de Benedito Design, apunta que *“la calidad de la iluminación es imprescindible. Para lo cual, llevar a cabo una selección de los elementos de baño adecuados al contexto reducido es una exigencia”*.

Siempre poniendo el foco en las necesidades del consumidor, desde Benedito Design tienen claro que su labor se basa en el programa de necesidades del cliente. *“Valoramos especialmente la ergonomía, la sostenibilidad, la innovación tecnológica y la experiencia de usuario”*, afirma Benedito. De ahí que los últimos productos presentados por la firma se encaminen a mostrar *“un amplio programa de lavabos y muebles The Gap de Roca, así como proyectos de grifería, para el mismo fabricante, que en breve aparecerán en el mercado”*, destaca.

¿Y cuáles serían las últimas tendencias en el diseño de baños? Preguntamos a Gae Benedito acerca de los colores o materiales a utilizar. *“La utilización de materiales como la madera y el mármol son las principales preferencias que nos muestran los usuarios. Asimismo, los revestimientos cerámicos de gran formato, que incorporan sofisticados acabados, o la aplicación de los nuevos inodoros multifunción. En este nuevo orden de cosas también se aprecia la convivencia de los tonos oscuros y los claros. Pero lo más importante es la calidad natural del acabado”*, concluye. Porque los clientes también tienen claro su preferencia por el diseño o la funcionalidad (o ambos conceptos), a la hora de llevar a cabo el proyecto de su espacio de baño. *“El término diseño incluye, por definición, la funcionalidad. Hay que recordar la célebre frase del arquitecto Sullivan: ‘La forma sigue a la función’. De lo contrario hablamos de ocurrencias, de fantasías, pero no de diseño”*, destaca rotunda la directora de Benedito Design.

La IoT al servicio del baño

Con un futuro en el que se vislumbra el preponderante papel que jugarán las nuevas tecnologías en el espacio del baño, con dispositivos que impulsen tanto la eficiencia operativa como la eficiencia energética que contribuyan a la sostenibilidad, para Benedito es fundamental y relevante la necesidad de *“aplicar soluciones que incorporen el concepto Internet de las cosas (IoT) en los productos. En breve será una*



>> Lámpara colgante Circular, Grok, 2018

realidad para un consumidor con cierto poder adquisitivo”, afirma.

Así como pensar en la necesidad de contar con espacios más grandes, de dimensiones generosas, *“con luz natural, calidades táctiles en los elementos, materiales inalterables, ejecución impecable y una iluminación generadora de funcionalidad y confort”*. Sobre todo, porque la percepción de los consumidores hacia el cuarto de baño ha cambiado, de tal manera que ya consideran este espacio tan importante como puede serlo la cocina o cualquier otra estancia del hogar. Por eso, tal y como nos apuntan desde Benedito Design, hoy el baño forma parte destacada del paisaje doméstico. *“Se aspira a un espacio más diáfano, más luminoso, con nuevos efectos y sensaciones. También se valora, y mucho, la incorporación del concepto wellness, para lo cual se van a empezar a instalar duchas de gran formato y columnas de baño/ducha con efecto lluvia, aparte de elementos esenciales técnicamente perfectos y las sofisticadas mamparas. Los muebles de baño con un diseño funcional y una ejecución impecable tomarán también mucho protagonismo”*. ■

